

# *Sesiona por segundo día congreso de los Comités de Defensa de la Revolución*

---



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 27 sep (RHC) El segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Machado Ventura, asistió al Congreso de los [Comités de Defensa de la Revolución \(CDR\)](#) que durante tres días sesiona en el Palacio de Convenciones de La Habana.

Asisten al evento más de 500 participantes entre delegados e invitados procedentes de las provincias del país, quienes en este segundo día de debates expusieron experiencias y criterios acerca de esta masiva organización cubana.

Destaca en estas exposiciones las apreciaciones de jóvenes relacionadas con los comités con fundamentos de incrementar en las zonas de residencia encuentros culturales, deportivos y sociales con el objetivo de mayor vinculación con las tareas cederistas.

Igualmente los debates concentraron el requerimiento de enfrentar las indisciplinas sociales,

manifestaciones delictivas y otras irregularidades que afecten la sociedad donde los comités de defensa sean protagonistas indispensables de esas acciones.

Al intervenir ante el plenario del congreso, José Ramón Machado Ventura, precisó como fundamental el trabajo de enfrentamiento contra la transmisión de enfermedades que provocan la infestación de los mosquitos *Aedes Aegypti* donde el ministerio de salud cubano interviene con acciones que incluso requieren de valores financieros, además del costo político para la sociedad del país protectora siempre de la integridad física humana.

Expresó Machado que esta situación de salud debe evaluarse y valorarse con aplicación de las medidas adoptadas destinadas también a preservar el presupuesto económico destinado a los municipios, pero sobretodo evitar las enfermedades contaminantes en localidades del país.

Carlos Rafael Miranda, coordinador nacional de los CDR recordó en el congreso al líder histórico de Cuba, Fidel Castro, fundador de esta organización, y especificó debatir acerca del funcionamiento de los comités en la actualidad con utilidad para las comunidades de vecinos en el país, especialmente la unidad de la familia cubana.

En esta sesión de trabajo los participantes exigieron la eliminación del bloqueo comercial, financiero y económico que impone el gobierno de Estados Unidos a Cuba e igualmente elogiaron la presencia de la delegación cubana en el 73 período de sesiones de la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas y los discursos del presidente de la nación caribeña Miguel Díaz-Canel en ese foro internacional.

El Noveno Congreso de los Comités de Defensa de la Revolución concluirá este 28 de septiembre en ocasión de los 58 años de su creación con el reconocimiento mediante condecoración a fundadores y destacados.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/172604-sesiona-por-segundo-dia-congreso-de-los-comites-de-defensa-de-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**